



**LA DELEGACIÓN MUNICIPAL DE EDUCACIÓN  
INICIA LA PRÓXIMA SEMANA LA “ESCUELA DE  
PADRES Y MADRES DE ROTA 2007/08”**

**A través de esta iniciativa se asesora a padres y madres para que puedan ayudar a sus hijos en aspectos relacionados con la conducta, la comunicación, o las relaciones sociales**

Bajo el lema “Aprendiendo a ayudar a nuestros hijos”, la Delegación municipal de Educación pone en marcha a partir de la próxima semana la Escuela de Padres y Madres 2007/08. La concejal delegada del área, María del Carmen Laynez Bernal, ha apuntado que esta iniciativa que da cabida a padres y madres cuyos hijos cursen en Infantil, Primaria o Secundaria, se desarrollará a lo largo de los meses de febrero, marzo abril y mayo.

Con el fin de atender a los padres y madres interesados y hacer las clases más participativas y directas, la Delegación ofrece un total de seis grupos que se celebrarán en distintos meses y turnos. De esta forma, se consigue que las sesiones no estén masificadas, y que los padres y madres puedan adaptar sus compromisos laborales o familiares a los distintos horarios y turnos que ofrece esta Escuela.

Este lunes día 11 dará comienzo el primero de estos grupos que se desarrollará, como el resto de grupos formados, durante seis días en los que se celebrarán seis sesiones de dos horas de duración.

A través de esta Escuela de Padres y Madres que impulsa la Delegación municipal de Educación, los participantes tratarán las dificultades escolares y de relaciones sociales de los hijos, así como los problemas de conducta o de comunicación en el seno de la familia, abordando también los obstáculos más comunes a los que se pueden enfrentar sus hijos, así como la forma de detectarlas y de ayudarles a resolverlas.

Estos asuntos serán adaptados a las distintas etapas educativas, ya sea Infantil, Primaria o Secundaria, de manera que los participantes puedan aplicarlos a su caso concreto, siguiendo en todo momento una metodología basada en la participación activa de los alumnos.

La temática elegida para padres y madres cuyos hijos estén en Infantil y Primaria se centrará en “El oficio de ser padres”. Bajo este lema se abordarán la atención educativa y afectiva de los hijos; mientras que en el caso de que los padres y madres cuyos hijos estén en Secundaria, las reuniones tratarán aspectos relacionados con el ambiente familiar, las normas, las crisis familiares, o las relaciones sociales, todo ello englobado bajo el lema “Un adolescente en casa”.

A pesar de que el plazo de inscripción ha concluido, la Delegación admite inscripciones de padres y madres que estén interesados en participar en algunos de los grupos creados en esta Escuela de Padres y Madres y en los que aún queden vacantes. Así, los interesados pueden contactar con la Delegación en los teléfonos 956 82 91 14 o bien en el 686 031776, donde podrán encontrar información de las fechas y horarios de cada grupo, así como de la disponibilidad de plazas de cada uno de estos grupos.

Rota, 8 de febrero de 2008

**GABINETE DE PRENSA**

**Tif: 956 846173 – Fax: 956840200**

**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**